

Todesnachricht

SCHWESTER MARY MARTHA

ND 4679



Martha Jane BEITING

Früher Schwester Mary Ralphe

Provinz der Unbefleckten Empfängnis, USA

Datum und Ort der Geburt	03. August 1934	Cold Spring, KY
Datum und Ort der Profess	17. August 1957	Covington, KY
Datum und Ort des Todes	19. Februar 2022	Covington, KY
Datum und Ort der Bestattung	24. Februar 2022	Covington, KY

Schwester Mary Martha (früher Schwester M. Ralphe) war die Tochter der Eheleute Ralph und Martha Beiting. Sie war das achte der elf Kinder. Martha besuchte die St. Joseph Grundschule, Cold Spring, Kentucky, und machte ihren Abschluss an der Academy of Notre Dame Providence, Newport, Kentucky. Nachdem sie ein Jahr bei Western and Southern gearbeitet hatte, spürte sie, dass Gott sie rief, ihm als Schwester Unserer Lieben Frau zu folgen, und im August 1954 trat sie in die Gemeinschaft ein.

Schwester machte eine Kinderpflegeausbildung an der Thomas More Universität, der Xavier Universität und der Universität von North Carolina, Chapel Hill. Sie unterrichtete einige Jahre Grundschulklassen in der Diözese Covington und war dann über dreißig Jahre tätig im St. Aloysius Waisenhaus, Cincinnati, Ohio, und im katholischen Kinderheim der Diözese, Ft. Mitchell, Kentucky. Im Laufe dieser vielen Jahre sorgte sie für viele Kinder, sie leitete sie an und förderte ihr Selbstvertrauen durch ihre liebevolle Zuwendung. In der Notre Dame Academy, dem St. Claire Medical Center und in St. Joseph Heights half Schwester Mary Martha auch mehrere Jahre bei der Hausarbeit.

Als sie in den Ruhestand ging, war sie hauptsächlich in ihrer Gemeinschaft tätig. Sie half in vielen Bereichen des Gemeinschaftslebens. Besonders gerne half sie an Feiertagen beim Schmücken, machte leckere Süßigkeiten und backte köstliche Plätzchen. Als Fahrerin begleitete sie ihre Mitschwestern zu Arztterminen. Sie leitete das Bastelprogramm in St. Joseph Heights und half bei anderen Aktivitäten. Als ihre Gesundheit nachließ, freute sie sich über Besucher, mit denen sie über die Ereignisse des Tages sprechen konnte. Jeder Besucher verließ sie mit einem Lächeln. Auch als sie bettlägerig wurde, blieb sie weiterhin freundlich und großzügig. Oft füllte sie Tüten mit verschiedenen Süßigkeiten, um sie an Mitarbeiter oder Mitschwestern zu verschenken. Ihre blauen Augen strahlten vor Freude, wenn sie ihre vielen Tüten verteilen konnte. Wir sind dankbar für die vielen Begabungen und Freuden, mit denen Schwester Mary Martha unser Leben bereicherte. Wir werden sie sehr vermissen.

Am 19. Februar 2022 ging Schwester Mary Martha friedlich heim zu Gott. Möge sie nun für immer in der unendlichen Liebe unseres guten Gottes ruhen.